

# Steuerberaterkammer Brandenburg

- Körperschaft des öffentlichen Rechts -



## **Aktive Nutzungspflicht des beSt**

**hier: Beschluss des Hessischen Finanzgerichts vom 21. März 2023**

---

Die Bundessteuerberaterkammer hat uns am 12. April 2023 wie folgt informiert:

Das Hessische Finanzgericht hat mit Beschluss vom 21. März 2023 (Az.: 10 V 67/23) entschieden, dass die Pflicht zur aktiven Nutzung des besonderen elektronischen Steuerberaterpost-fachs (beSt) für einen Steuerberater erst besteht, sobald ihm der von der BStBK versandte Registrierungstoken für die Steuerberaterplattform (vgl. § 15 Abs. 1 Nr. 2 StBPPV) zugegangen ist. Das Hessische Finanzgericht hat sich damit der Auffassung der BStBK angeschlossen.

Der Beschluss des Hessischen Finanzgerichts ist unter dem folgenden Link abrufbar:  
[https://www.jurpc.de/jurpc/show?id=20230048&fbclid=IwAR2SL3I2wAvBj\\_f-OGD-IOrNP2RXmCXDF50m03hTE-UcUFdNtBBCPorohGDI](https://www.jurpc.de/jurpc/show?id=20230048&fbclid=IwAR2SL3I2wAvBj_f-OGD-IOrNP2RXmCXDF50m03hTE-UcUFdNtBBCPorohGDI)